

KURZBESCHREIBUNG ZUM KLEINPROJEKT BEWEGUNGSRAUM REISACH

PROJEKTRÄGER Dorfgemeinschaft Reisach

ANSPRECHPERSON Elisabeth Salcher

AUSGANGSSITUATION Die Volksschule in der Ortschaft Reisach wurde geschlossen. Die Nachmittagsbetreuung wird zwar in der Gemeinde Kirchbach angeboten, aber es gibt in der Ortschaft Reisach keinen Bewegungsraum, Spielplatz für Kinder und Jugendliche. Die nächste Möglichkeit besteht in der Gemeinde Dellach im Gailtal, die ca. 10 Kilometer entfernt ist.

PROJEKTZIELE Damit die Kinder und Jugendlichen mit ihren Freizeit- und Sportaktivitäten vorwiegend in der Ortschaft Reisach bleiben können, wird ein Bewegungsraum im Bereich „Alte Volksschule“ umgesetzt.

PROJEKTHALT Das Areal wird eingeebnet, damit ein Bewegungsraum/Spielplatz entstehen kann.

Eine Sitzgarnitur für Einheimische, Aufsichtspersonen für Kleinkinder wird angekauft.

Für Einheimische/Touristen und vor allem für Aufsichtspersonen von Kleinkindern ist damit eine Sitzgelegenheit vorhanden.

Zwei Fußballtore für die Errichtung eines kleinen Fußballplatzes werden angekauft und aufgestellt.

Den Kindern und Jugendlichen des Ortes Reisach steht ein „kleiner Fußballplatz“ zur Verfügung. Damit sind viele Freizeitaktivitäten im Freien, vor allem auch unter Aufsicht von Erwachsenen, möglich.

ZEITPLAN 01.04.2018 – 31.12.2018

KOSTEN € 5.700,-

FINANZIERUNG € 1.140,- / Eigenmittel
€ 4.560,- / LEADER-Förderung (80%)

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION



LAND  KÄRNTEN



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete

